
Prominence MH-001に関する感想などお聞かせください（任意） Muthos Homuraからの回答

1 圧倒的な切れ味は唯一無二です！ ありがとうございます！

2 デザイン、機能性、堅牢性が素晴らしいと思います。特に機能性とデザインが一体化しており、そ

れが所有欲を満たすことに繋がっていると思います。

機能性、デザイン、所有感の両立には最後まで拘りましたので、ご満足いただけて光栄です。

3 バドニングをしたら一回で刃が欠けてしまった。耐久性が低くて呆れました。 ご期待に沿えず申し訳ございませんでした。バトニングに関しましてはご使用条件（薪の種類や

節、薪の安定性、ナイフの入れ方）などで欠けが生じる可能性ございます。特に本ナイフは切れ味

に特化しておりますため、バトニング方法の説明PDFにて別途ご説明させていただいておりますの

でご一読いただけると幸いです。また、刃研ぎサービスもございますのでサポートへご相談いただ

けましたら対応させていただきます。

4 バランスが非常に良い ありがとうございます！

5 とても満足できる製品です。 満足いただき大変嬉しいです。

6 金額は高めですがナイフとしては総合的にパーフェクトだと思います。他の人と被らない所はやは

り価格と用品店で見かけないからかな、こだわりの所有感は大事です。

ナイフの中では高額の部類となりますが、栃木レザーシースなど唯一無二の所有感をご提供させて

いただいております。弊社独自のコンセプトに賛同いただき大変感謝致します。

7 片刃の良いところはある程度の刃長も必要  シースもある程度の長さがいる。 現在のProminence MH-001のお声を反映して、ロングバージョンのMH-0015（仮）を開発して

おります。今年中には発売を予定しておりますのでご期待ください。

8 耐久性を何とかしてほしい 切れ味と耐久性は相反するのですが、切れ味を極力落とさないで、より耐久性を増す施策も検討し

ております。

9 圧倒的な切れ味と他とは一線を画す製造方法が素晴らしいと思います。 ありがとうございます！蛤刃の量産化は非常に困難を極めましたが、これまでの技術と最新の工法

のハイブリッドで安定した品質をご提供することができました。

10 デザイン、使用感ともに大変満足しています。 ご満足いただき大変感謝致します！

11 一本で何でも出来る レビューいただいたYoutuberさんも驚いておりましたが、料理にも万能であったことは弊社に

とっても驚きでした。末永くご愛用いただけたら幸いです。

12 素晴らしいと思います。 ありがとうございます！

13 かなり満足度の高い商品。耐久性は今後。 切れ味と耐久性は相反するのですが、切れ味を極力落とさないで、より耐久性を増す施策も検討し

ております。

14 少し無骨感が増したらさらに素敵になると思います。 まだ十分ではございませんが、今後様々なカスタムができるパーツ関連も充実させていく予定で

す。価値観や美観は十人十色だと思っておりますので、皆さん一人ひとりが最高の一本に近づけら

れる選択肢をご提供していきたいと考えております。

15 切れ味は非常に満足している。シースに関しては貴社が推奨している程とわ思えず、こばも段差が

ついている。ストラップも2つは意味不明、面倒。シースのスタイルならクードマンの方がましか

な。

シースに関してのご意見ありがとうございます。デザイン含めましてシングル・ダブルなど様々に

検証した上で本デザインとなりました。ナイフ側の輪郭形状が流線形に拘ったことから、シースで

ロックする引っかかり部分が弱く、襷掛けの現Ｗロックとなった経緯があります。次モデルのMH-

0015（仮）ではシースも含めたナイフデザインに取り組んでおりますので、引き続き弊社製品を

応援いただけると幸いです。

16 コンセプト　素晴らしい 嬉しいお言葉、大変ありがとうございます！

17 とても気に入ってます。強いて言えばシースの固定バンドが厳重に2点止めになっている所は1点

止めで良いと感じます。まぁ保管するときは2点留めにして、使用時は1点外しておけば済む話で

すが、使い易さから言うと固定バンドは1点留めで必要充分と感じました。

シースに関してのご意見ありがとうございます。デザイン含めましてシングル・ダブルなど様々に

検証した上で本デザインとなりました。ナイフ側の輪郭形状が流線形に拘ったことから、シースで

ロックする引っかかり部分が弱く、襷掛けの現Ｗロックとなった経緯があります。次モデルのMH-

0015（仮）ではシースも含めたナイフデザインに取り組んでおりますので、引き続き弊社製品を

応援いただけると幸いです。

18 デザインや価格も含めて所有欲を満足させてもらえるが、逆に気軽に扱えないのがネック。 本ナイフは育てて愛着を増していくことで真のあなただけの唯一無二になる製品と考えておりま

す。有料保証などで刃研ぎも可能ですので、どんどん使っていっていただけたら幸いです。

19 発売当初より使い続けていますが、今のところ問題点が全くないのですが、ただ一点自分としての

要望はヒルトのオプションがあるとありがたいです。現在、穴にボルトを固定し、ヒルト替わりに

して安全策をとっています。純正ヒルトのオプションがあれば最高ですね。

ヒルトに関するご意見ありがとうございます。早速ですが4/1発売となるよう３Dプリントでのヒ

ルトパーツを販売開始します。強度面ではメタルには劣りますため、今後は価格高くてもメタル

バージョンも検討させていただきます。

20 価格が、高い。刃長、刃厚、グリップのホールド感などの絶妙さは稀有である。 価格については、他社の大量生産に比べて小ロットでしか製造できない製法となりご理解いただけ

ると幸いです。また、小ロットながらもすべての人に満足いただけるよう、個人で製作すると非常

に高価なシース、使用しない時間も目で楽しんでいただけるディスプレイボックスなどを標準仕様

とすることも価格が高い理由となります。

設計にあたっては、特にグリップ部分は人間工学に基づいたユニバーサルデザインを組み入れて設

計しており、高評価いただき大変嬉しいです。

21 やはり欧米のナイフとは違い、日本的なもの作りの感覚がします。 ありがとうございます。おもてなしセレクションでも日本らしさを評価いただき、受賞することが

できました。これからも他社とは異なる『らしさ』を取り入れた製品を立ち上げて参りますので、

今後ともMuthos Homuraを応援いただけると幸いです。

22 素晴らしい切味と耐久性他ナイフに戻れない。 ありがとうございます。

アメリカ製のナイフ切れ味測定器ではカミソリと同じくらいの切れ味数値を示しておりまして、特

長でもあります。反面、使い方によってはバトニングでの刃欠けが起きやすいことからご使用方法

をご理解の上で末永くご愛用いただけると幸いです。

23 切れ味がいい ありがとうございます！

24 左利き用が発売されると同時に即購入、切れ味最高です。 左右非対称が故に、左利きの方のご対応についてはご迷惑をお掛けしました。弊社ブランドの1st

プロダクトということもあり、ある程度の需要を確認した上での左利き展開となりました。次製品

のMH-0015（仮）については最初からLH仕様もラインナップおこなう予定ですのでご期待くださ

い。

25 手に持った時の重量感が所有欲を満たしてくれる点に関しては満足度が高い。一方、シースに自由

度がなくコンパクトに収納できない点がバイクや徒歩など、荷物が限られる場合に悩み所となって

いる点が惜しい

シースに関してのご意見ありがとうございます。ブランドのコンセプトで『本物』に拘っているこ

とから、本格シースデザインを採用しましたためコンパクトさには欠けるデザインとなる旨、ご理

解いただけると幸いです。

26 鑑賞用や市場に出回る数が少ないので、キャンプ場で被る機会が少ないのが良い 他人に自慢したくなる製品を目標としておりましたため、ゆくゆくは商品名だけでも分かる人には

分かるという玄人ブランドに育つことを望んでおります。



27 グリップハンドルのデザインが価格の割に無骨過ぎる。もう少し意匠的にも検討して欲しいです

ね。

グリップへのご意見ありがとうございます。デザインについては色々と検討行ったのですが、奇を

衒う（奇抜）や機械的なものではなく、敢えてプレーンな曲線で表現されたハンドルとしました。

新規ブランドですので、他社との差別化で凝ったデザインを選ぶこともできたのですが、素材と機

能に重点を置いたデザインを選択した経緯あります。

28 ナイフ本体は非常に良いがシースが柔らかすぎるうえストッパーがナイフをホールドできないため

激しく動くとナイフが落ちる

シースについては生地が天然の牛皮ということもあり、同じ抜型で裁断しているのですが、使用し

た部位で微妙に硬さや伸びで個体差が生じる場合ございます。出荷前の抜け検査は行っております

が、経時劣化が起きやすかったシースの可能性もありますため、確認と場合によっては交換をさせ

ていただくご連絡させていただきました。

29 切れ味抜群で刃先の形状も良く一生物です。 大変嬉しいお言葉ありがとうございます！

30 バークリバーの様にいろんなバージョンのナイフを作って欲しい ゆくゆくは様々なナイフラインナップしていきたいと思いますが、まずは本年中にLongバージョ

ンのMH-0015（仮）を販売する予定です。

31 所有欲を満足させてくれる一品です。 大変嬉しいお言葉ありがとうございます！

32 クオリティーが高過ぎて、使うに使えないんだぜ！！保管用と使い倒す用に2本買わないと使えな

いんだぜ！という感じですね。

熱いお言葉ありがとうございます♪ナイフは一生物ではありますが、包丁と同じように消耗する製

品でもございます。是非使い倒しまくって性能をご堪能いただけたらと思います。

33 ナイフの出来は素晴らしく、毎回感動しています。グリップをもう少し握りやすく、また、シース

をシンプルなデザインだったらいうことなしです。

ご感想・ご意見ありがとうございます。グリップの太さは男性・女性・手の大きさなど様々な個性

に対応できるようなユニバーサル設計とした経緯あります。工業製法となりますため、あるお一人

の100点ではなく、皆様の90点（目指したのは皆様からの100点ですが・・・）となるような形状

を検討しました。ただし、カスタムにも特化した本ブランドですので、グリップをDIYできるパー

ツ単体の販売も開始致しますのでご検討ください。

34 ナイフは他人に見せることはあまりないけど､これは所有しているというだけでなんだか嬉しくな

る。

非常に気に入っていただきありがとうございます。所有欲、ご購入の満足度を満たせる製品を今後

も展開して参りますのでご期待ください。

35 アフターサービスがすごく丁寧で安心できました。もう少し靭性をもたせたほうが良い気がしまし

た。

サービスについては不慣れな点も多いですが、安心して末永くサポートできる体制を提供して参り

たいと思っております。刃の靭性については切れ味に特化したことから一般的な刃形状よりも劣る

点もございますが、ご使用方法と刃研ぎサポートによって長くご愛用いただける環境も製品の一部

となりますことご了承いただけますよう宜しくお願いいたします。

まだ未定ですが、若干切れ味を落とした『Tough（タフ）』仕様も検討中です。

36 刃こぼれした時の修理も丁寧にしていただきありがとうございました。キャンプ場でもレアなので

所有していて嬉しいです。

刃物についてはご使用条件が十人十色となりますため、薪の種類やバトニングのやり方の提供と

いったソフト的なサポートと、実際の刃研ぎというハード面のサポートの両輪が重要と思っており

ます。今後も何かございましたらお気軽にご相談いただけたら幸いです。

37 他のナイフや斧なども扱うことがありますが、バトニングやフェザースティック作りにおいては最

高の一本です。今ではこのナイフしか出番がありません

大変嬉しいお言葉ありがとうございます！太い薪や広葉樹といった際には、斧や鉈が適している場

面もございますが、調理含めて広範囲で万能なナイフであると自負しております。今後も末永くご

愛用いただけると幸いです。

38 刃先の曲面の所にエッジ部に少し違和感がある 出荷時は全数ペーパーカット試験をおこないまして合格品のみを出荷しておりますが、もし気にな

るようでしたら弊社サポートにご相談いただけますよう宜しくお願いいたします。

39 こちらのナイフがキャンプギアの中で一番の相棒になりました 大変嬉しいお言葉ありがとうございます！

40 切れ味、耐久性、デザイン、全てが申し分ないです。 デザインについてもお褒め戴き大変嬉しいです！

41 重厚感があり、かつ繊細な切れ味満足です。 この極厚刃で、カミソリのような切れ味は唯一無二と自負しております。ご満足いただき製造者冥

利に尽きます。

42 斬新で素晴らしい。 ありがとうございます！

43 パッケージをもう少しコンパクトにしてほしい。 パッケージについては過剰と思われる方が多いと思いましたが、折角の高額なナイフを使用しない

時に見ても楽しめるコンセプトとなりますためご了承いただけると幸いです。

44 日本の技術が詰まった素晴らしい逸品に満足しています。価格が少し高いので2万円台まで下げて

くれると嬉しい反面、技術を安売りしてほしくない！頑張って下さい！！

より低価格なナイフについても今後の検討課題として考えて参ります。現製法がMCと手仕上げと

いう他社にない特殊工程なため価格を抑えることが難しいこともご理解いただけると幸いです。

45 もっと簡単なパッケージで良いので値段を下げて欲しい、シースは作りが荒い パッケージに関するご意見ありがとうございます。シースについては今後の改善課題としていきた

いと考えております。

46 変更グリップなどの販売期待します。 少しずつですがカスタム関係の部品展開も開始致しましたので、今後の展開にご期待ください。

47 切れ味は抜群で満足しています。ただ、初回の使用で少しだけ刃こぼれしてしまったので、その部

分だけは少し残念でした。

切れ味についてはご満足いただきありがとうございます。刃こぼれについてはご使用条件（特に切

断対象物の硬さ、安定性、刃物直進性など）で左右されますため保証が難しい箇所となりますが、

3mm程度の欠けも刃研ぎサービスで修繕可能ですので、アフターサービスのご利用もご検討いた

だけますと幸いです。

48 もう少し重量が軽くなれば 本当に剛健なナイフという観点から、ハンドル部分の肉抜きを行っておりませんので、他社ナイフ

に比べても板厚も厚く、重量が重い点ご了承ください。

設計では重くても軽く感じられるような重心設計を取っております。

49 安定、安心。高品質。 お褒めの言葉、大変ありがとうございます。

50 シンプルなシースを発売してほしい 検討させていただきます。（プロカットソーのケースのようなベルト地タイプ？）

51 カッコいいし､使いやすいです ありがとうございます。

52 革のケースから、閉じててもナイフが落ちるため、危険。落ちないように改善を求める 大変申し訳ございません。別途ご連絡させていただきますが、本製品は本革であることからバンド

部分の延び具合にも若干バラつきが生じる可能性ございます。（バンド輪郭は金型で抜いておりま

すので、基本的には長さ均一となります）

53 ナイフをコレクションし、キャンプなどで利用してますが、過去最高の切れ味だと思います。 過去最高とのこと、非常に嬉しい限りです。末永くご愛用ください。

54 刃厚があるのにフェザーを作るには最適です、いや最高です。 フェザースティックを初心者でも簡単にをコンセプトとして設計致しましたので、切れ味ご堪能い

ただけて幸いです。

55 左右のグラインドが非対称になっている唯一無二の製品としてすばらしいと思います。一方で、機

械的で工業製品のようなデザインは残念に思います。機能面においては、シースの留め具は面倒な

ので一つの方が良かったです。尚且つ初期のブラボー1のシースのように、ベルトを刃で傷つけな

いように引っ掛けらるくぼみがあればなお良かったかと。

大量生産とカスタムナイフの間を狙った製品となります。お手に取れる価格とするため工業製法と

無機質ではない工芸美や一部職人作業をMIXしておりますことご理解いただけると幸いです。シー

スに関しては様々なご意見を受けて、次回製品などに反映させていきたいと考えております。



56 やはりバトニングは他のナイフとは一味違う。 ありがとうございます。バトニングはやり方によっては刃欠けに繋がりやすいですので、弊社資料

ご確認いただくことで良い状態を永くご愛用いただけると思います。

57 所有している優越感と使ってるときの満足感が握ってるだけで笑みがこぼれる自分が笑えます ありがとうございます。昔と違い、中々製品を買って所有感を得られるケースが減ってきていると

弊社も感じておりまして、特別感を得られる製品への様々な仕掛けを施しておりました。

店舗販売ではないため、ユーザー様との意見交換や感想などを受け取れる機会が少ないため、こう

いったご感想聞けて大変嬉しいです。

58 切れ味最高です。 ありがとうございます！

59 切れ味良く、見た目もカッコ良い、所有感満足 見た目については様々な価値観ありますため、私どものカッコイイと同じ感性で評価いただきあり

がとうございます。

60 主にキャンプで使用。YouTubeで各人の使用レビューに刺激され購入。他のナイフには無い、左右

違う刃の付け方を量産した事は画期的。確かに木を削っているとスッと食い込み、気持ちが良い！

Youtubeでも非常に高い評価いただいておりましたが、やはり実際に使用されている映像と感想に

勝るものはないとおもっております。切れ味特化のナイフをご堪能ください。

61 カッコ良く、眺めていても飽きません。 見ても楽しめる仕様となっておりますので、未使用時はインテリアとしてもお使いください。

62 バトニング、フェザー共に作りやすかった。 ありがとうございます。

63 素晴らしいナイフなので眺めてるだけでうっとりします。 見ても楽しめる仕様となっておりますので、未使用時はインテリアとしてもお使いください。

64 僕の手が小さめなのでグリップの形状がちょっと太いので加工するか迷ってます。 ご自身で柄を削れるオプションパーツを販売開始しましたのでご検討ください。

65 切れ味も良くデザインも気に入って使っています。これ1本で何でもできるのが良いです！ 嬉しいお言葉、大変ありがとうございます！

66 両面で異なるグラインドを施した唯一無二の構造に痺れ、現物も見ないまま無謀にも購入に踏み

切ってしまいました。主に自宅で焚き火を楽しむのためにこのナイフを使っていますが、バトニン

グにもフェザリングにも不足なく、万能に使える性能に満足しています。工業製品としての完成度

があまりにも高いので、相対的に情緒に訴えかける部分にやや不足は感じますが、購入したことに

1ミリも後悔していません。物が溢れかっている世の中ですが、使うたびにその性能に惚れ込んで

いく道具は、そうそうないと思います。

ご感想大変参考となります。弊社としましても、工業製品と工芸品とを如何に両立させて所有感か

つ愛着を持ってもらえる品とするかで非常に苦労いたしました。後発メーカーであるが故に他社と

は異なる意向を持ったブランディングをおこなっておりますので、今後とも弊社製品にご注目いた

だけると幸いです。

67 ハンドル部鋼材のエッジが鋭いので処理したほうが良い。 エッジ部分については様々な意見があり、現状若干ぼかす程度となっております。特にファイアー

スターターをご使用される方はエッジ感があった方が良いとの意見もあり、使う際には尖っている

と手を切るなどの使いにくさにもつながることから少し中途半端とはなりますが現仕様を選択して

おります。次回作についてはブレード部をエッジ感強める仕様を検討しております。

68 様々なナイフを購入・検討しましたが使用感をざーれ含め最高の逸品を所有できたと大満足してい

ます。

お褒めの言葉、大変ありがとうございます。是非末永くご愛用ください。

69 パラコードを通せる前後のホールに手が触れると引っかかる感じのバリがあり使用前に商品交換請

求を考えました、刃の仕上げ具合からは考えられない仕上げでとても残念でした。

本部分についてお詫び申し上げます。弊社としては認識が弱かった部分となりますので、今後注意

して検品行って参ります。

70 燕三条の地場産センターに飾られているのを見ました。改めて素晴らしいと思いました 中々実物をご覧いただくことできず申し訳ございませんでした。現在は地場の４箇所で展示おこ

なっております。（地場産センター展示、地場産センター販売、燕三条駅展示、West三条店）

71 価値あるイッピン ありがとうございます。

72 値段が高い。 生産ロットが少なく、製法特殊なため価格がどうしても高くなりますことご了承お願いいたしま

す。

73 初めての燕三条品を手にして感動した製品です。使った人にしかわからない凄みを感じた唯一無二

の製品。自信を持って他社へすすめられます。

ありがとうございます。『感動』を与えられる商品という評価、大変嬉しい限りです。今後も『驚

き』『所有感』といった感情に訴えかけられる製品を世に出していきたいと思いますので引き続き

応援宜しくお願いいたします♪

74 しっかりした丁寧な作りで大満点です。 ありがとうございます！

75 使用し始めてからナイフが抜けやすくなり、連絡したところ会社としても認識していたということ

で、すぐに交換して頂きました。素晴らしい会社だと思います。ナイフについてですが、切れ味は

抜群で大満足です。狩猟をしており1頭鹿の胸を開いた際に何か所か刃こぼれが起きました。仕方

ないと思いますが、私としては大満足のナイフです。これからも大事にしたいと思っています。

鹿の解体にご使用とのこと、驚きですが実用に耐えているようで少し安心しました。

初期状態は切れ味特化ですが、再研磨を行うことで少し切れ味は弱くなりますが、耐久性は増す形

となりますので、いずれかのタイミングで再研磨依頼いただくと良いと思います。

76 研ぎ　？ 特にコンベックス側の研ぎが難しいですが、刃欠けについてはアフターサービスありますので、ご

用命いただければプロ職人技で修理も可能です。

77 良く斬れ、タフな作りに感動しています。 ありがとうございます！

78 持ち手人差し指腹がいたくなるかも。(金属部があたる。) 木柄と金属とのツナギ部分だと思われますが、木柄を１本１本ナイフを組んだ状態で研磨行ってお

りますので、若干金属部分が飛び出る影響と思われます。もし気になるようでしたらハンドルを外

して、金属ヤスリで気になる部分の角を落とすという作業いただけると改善すると思いますのでご

検討お願いいたします。

79 最初は板厚で重量のある丈夫なナイフが最初の印象であるが、じっくりみていくと各所にものづく

りの設計や技術が各所にみられ、見て・使って楽しめると思います．

設計に際して、構想から２年掛けて試作を繰り返して現形状に至りました。いわゆるナイフメー

カーではない出自ということもあり、燕三条のモノづくりの技術を集約した一品であると自負して

おります。

80 見た目がとても良かったので買って満足してます。 ありがとうございます！

81 キャンプで重宝しています。 末永くご愛用ください！

82 デザインは良い。あとはカスタムパーツを販売してほしい。 カスタムパーツは順次展開して参ります

83 購入後のアンケートにも記載しましたがブレード部分がもう少し長いと見た目のバランスが良いと

思います

ご意見ありがとうございます。本ナイフはバークリバー1.0をベースとした取り回しの良い設計と

なっております。次回製品の1.5相当については非常に恰好の良いフォルムとなっておりますので

ご期待ください。

84 左右非対称、右利き専用、素晴らしいコンセプトだと思います。正直なところブッシュクラフトに

使う機会は少ないですがアウトドアギアとしてとても魅力を感じております。

かなりタブーとも言える左右非対称設計となり、弊社第一弾製品としても受け入れてもらえるか非

常に不安のなかで販売開始しました。実際には非対称の機能性と特異性から唯一無二の製品であり

ますので、今後も末永くご愛用いただけると幸いです。

85 耐久性があるところがいい。使うのに躊躇しない。 ありがとうございます！



86 私は大工をしており刃物の扱いも、切れる砥ぎも、両方知っております。 刃の形状により使用目

的が、バトニングに向いているのかフェザースティックに向いているのか？薙ぎ払いなのか？な

ど、刃の形状により向き不向きもあります。大工という職業柄、フェザースティックなどは鑿でや

るほうがとってもきれいにできます。 四角いものを丸くする鑿の扱いなど何十年もやってますの

でナイフでやるよりも簡単で綺麗に行きます。 毎日鉛筆を鑿で何度も削っていますので角度を変

えるだけでフェザースティックに応用できます。  ナイフでフェザーも結構綺麗にできる方だと思

いますが、切れる刃物という理想形は片刃であると思っています。 アウトドアでハマグリ刃が

フェザーに向いているなど良く言われますが、私はそれを向いていると感じたことはなく、歯を食

い込ませるために少し刃を立ててやる必要があります。 しかし片刃は最初に角度を付けてやれば

その当てた通りに進んでくれます。 ここがやりやすさの違いなのかと思うのですが、押す力と寝

かせる力の必要なハマグリ刃と　押す力と少しだけ角度を調整する力が必要な片刃、コントロール

のしやすさからもフェザーつくりには片刃が向いていると思います、 そしてのこのナイフの片刃

とコンベックスの組み合わせという従来見ない刃付けが私のナイフの理想形なのではないかと感

じ、実際に手にとって使ってみたいという衝動に駆られました。 薪割りは片刃は向きません。そ

れこそハマグリ刃であるから割進んでゆくので割ることに関しては片刃は敵いません。 その両方

の長所短所を持つこの刃は巻き割には分が悪いがフェザーつくりは圧勝という感じなのだろうと思

います。 大工ですので、片刃の刃物は沢山持っていますので、わざわざナイフを買わなくても鉈

と鑿一本をキャンプに持っていけば大体のことはできます。 しかしナイフで片刃に近い形状とい

う物はすごく扱いやすいだろうなともいます。 互いの癖を吸収しあい大工の私にはぴったりな最

高の手工具となってくれることと思います。

本職の大工さんのご感想、大変感銘を受けました。

設計にあたっては、特にフェザースティックを作るための最適な刃形状を様々検証おこなって行き

着いた結論が左右非対称刃となります。

また、片刃の角度についても一般的なスカンジ刃（20°程度）では使用者の技術が必要となること

から、誰でも簡単に安定してフェザースティックを作れる角度としてセイバー刃（約7°）が最適で

あり、その反対側は自然にカールさせるための蛤刃の非対称刃が良いことが分かりました。

本設計は独自で検討行っていたのですが、できた刃設計は日本古来の大工道具である鉋（カンナ）

と同じであることが製品化後に判明しました。弊社がある新潟県三条市は工具の街としても有名

で、近隣には昔ながらの野良工具を製造している会社も多数あります。設計者としましてはデザイ

ンでの差別化も重要なのですが、理屈のある形（意味のあるデザイン）が無い製品は本物ではない

と考えております。そのため、本ナイフについては後付けとはなりますが、古き良き日本の道具文

化を継承した製品と捉えることができ、独自の理論が正しかったと裏付けすることができました。

伝統・歴史には意味があり、それを現代の技術で昇華させる製品を今後も展開していきたいと思い

ますので今後とも応援宜しくお願い致します。

87 購入後、日は浅いですがフェザースティックやバトニングをすると、モーラナイフなどとはケタ違

いに良く切れ、大変満足しています。

切れ味にご満足いただけておりまして大変嬉しいです。

88 ナイフを探していて、マクアケで販売していたのは知っていました。ただ、価格で躊躇してなんと

か自分を納得させていました。が、惹かれるように購入させてもらいました。道具として、コレク

ションとしてとても満足です。日本の技術力や繊細さに改めて感動しました。

価格面では気軽にお求めいただきにくい点申し訳ございません。オリジナル製品として、設計~製

法、パッケージングに至るまで他社とは一線を画す製品を妥協なく作り込み致しました。

89 こんなに気持ちよく切れるナイフは初めてです、大満足もうナイフ選ぶ必要が無いですね 大変嬉しいお言葉ありがとうございます！

90 今までのやつを遥かに越えるイイやつです！ 是非相棒として末永くお使いいただけると幸いです。

91 独自の技術を活かした製品作りが素晴らしいです。 大変嬉しいお言葉ありがとうございます！

92 日本の職人技最高です。私はビデオカメラマンをやっていて、三期など、ドイツのメーカーに日本

が勝てない状況ですが、このナイフはやっぱり日本製は最高だと思えた商品です。日本人として誇

らしいです。

特にキャンプ製品は完全なオリジナルが少ないことから、後発が故に他社がこれまでタブーもしく

は取り組まなかったようなコンセプトの唯一無二を目指しております。今後も様々な衝動を与えら

れるような製品を作っていきたいと思いますので応援宜しくお願いいたします！

93 新品切れあじ抜群だったが、数回のバトニングで刃が一部切れなくなった 刃こぼれについてはご使用条件（特に切断対象物の硬さ、安定性、刃物直進性など）で左右されま

すため保証が難しい箇所となりますが、3mm程度の欠けも刃研ぎサービスで修繕可能ですので、

アフターサービスのご利用もご検討いただけますと幸いです。

94 バトニング、フェザースティックに使用しましたが、非常に切れが良く満足して使用しています。 ご満足いただき大変感謝致します！



今後発売してほしいアイテムなどお聞かせください（任意） Muthos Homuraからの回答

1 斧やナタ 斧については本年中の発売を予定しております。鉈（マチェット）についても試作までは終えて

おりますが、発売はまだ未定となります。今後の展開にご期待ください。

2 小割用鉈や調理用の小型ナイフ 鉈のご要望多く、検討して参ります。

年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

3 切れ味、耐久性に優れた鉈 検討させていただきます。

4 もう少し長めの刃が良いです。 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。ご期待ください。

5 このナイフのオプションを充実して欲しいです。自分だけのナイフみたいな。木製グリップが好

きです他の木材でもお願い致します。

オプションパーツの充実は今後行って参ります。他木材も種々テストおこないましたので、ラン

ナップとして追加できるよう検討して参ります。

6 刃長の3割を両刃ストレートに刃長をあと5センチシースの先端を角張った長方形にすれば安定感

がある。

ご要望ありがとうございます。現状複合刃は検討しておりませんでしたので、今後の課題として

検討させていただきます。

7 ＭＨー001をもう少し長くしてほしい 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。ご期待ください。

8 斧やナタ 斧については本年中の発売を予定しております。鉈（マチェット）についても試作までは終えて

おりますが、発売はまだ未定となります。今後の展開にご期待ください。

9 ハサミ ハサミは現時点では想定しておりません。申し訳ございません。

10 フルタングナイフでもう少し安価な物。 検討させていただきます。

11 UL仕様のナイフ マリーン仕様のチタンナイフは検討しておりますのでご期待ください。

12 カスタムハンドルを早期に発売してほしい 申し訳ございません、順次製品化行ってまいりますので今しばらくお待ちください。

13 皮のケース カスタムで現シースの別色バージョンは検討しております。

14 大釜のアウトドアエキスポの際に展示用で青とグレーのマーブル模様のようなオリジナルグリッ

プが装着されてましたが、あのような意匠のグリップが欲しいです。またオリジナルグリップの

製作依頼のやり方や、カモフラージュ柄、マーブル模様などある程度ベースデザインが最初から

選択できると良いと思います。自分でハンドルデザインできる人は少ないと思うので。

マーブル柄についてはスタビライズウッドとなり、販売開始しております。それ以外の形状につ

いては順次製品化行っていきます。

15 MH-001をベースに、小型薄型にしたフェザースティック製作専用のナイフ。 小型軽量なタイプも今後の検討アイテムとして参ります。

16 先に述べたヒルトと、ハードシースを希望いたします。 ヒルトオプションについてはご要望いただきましたことから4/1発売開始させていただきました。

ハードケースについては今後検討して参ります。

17 安価なタイプのナイフ。 検討させていただきます。

18 もう少し刃厚が薄く軽量のものも出してほしい。 検討させていただきます。

19 調理に特化したナイフ。 年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

20 黒のシース、素材や色の違うハンドル 順次検討させていただきます。

21 ロングバージョンのものも左利き用が欲しい、シースがシンプルなものが欲しい 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。左利きも同時発売できるようご準備致しますのでご

期待ください。

22 刃の部分を保護する簡易な革ケース（素材はなんでも） 現時点では未定となりますが、今後の検討アイテムとさせていただきます。

23 ハンティングナイフやブレードのみの販売。大変良い刃なので個人クラフト用に是非ブレードの

みを販売して欲しいですね。

ハンティングナイフは現時点では予定ございませんが、今後の検討アイテムとさせていただきま

す。ブレード単体は現時点では販売予定ございませんが、どうしてもご要望ある場合は別途サー

ビスまでお問い合わせください。

24 ナイフのハンドル部にバリエーションが欲しい オプションパーツの充実は今後行って参ります。

25 Sサイズのナイフ等 ご要望ありがとうございます。小型軽量なタイプも今後の検討アイテムとして参ります。

26 焚火台 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

27 専用　カイデックスシース カイデックスについては試作おこなった経緯あるのですがフィット感含めて見送った経緯ござい

ます。現時点では製品化を予定しておりません。申し訳ございません。

28 ハンドアックス 斧については本年中の発売を予定しております。

29 薪割り用の斧などは如何でしょうか。 斧については本年中の発売を予定しております。

30 焚き火台 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

31 妻が左利き用の軽くて薄刃の調理用ナイフを欲しがっていました。 年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

32 調理用の包丁シリーズなど出していただけると嬉しいです。 年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

33 ナイフケアセット メンテナンスキットについては弊社からはBushcraft製品を推奨させていただいておりますのでご

検討ください。

34 ナイフスタンド(部屋に飾りたい) 弊社展示会用で制作した専用アクリル台がございます。個別販売となりますが、ご興味あるよう

でしたらお問合せください。

35 ホールディングナイフ マルチツールやフォールディングナイフについては、構造的な特許制約や安全性などクリアーす

べき問題が多数ありますため、現状は一体ナイフのみとなりそうです。

36 焚き火台など 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

37 交換ハンドル消耗品的な。 オプションパーツの充実は今後行って参ります。

38 カイデックス シースをオプションで カイデックスについては試作おこなった経緯あるのですがフィット感含めて見送った経緯ござい

ます。現時点では製品化を予定しておりません。申し訳ございません。

39 変更グリップ オプションパーツの充実は今後行って参ります。



40 マグカップ、新しいナイフ 様々なアイテムを順次開発行ってまいりますのでご期待ください。

41 バトニング鉈 バトニング鉈についての要望も多いことから、今後のアイテムとして検討させていただきます。

42 ナイフケア用品 メンテナンスキットについては弊社からはBushcraft製品を推奨させていただいておりますのでご

検討ください。

43 万能ナイフ マルチツールやフォールディングナイフについては、構造的な特許制約や安全性などクリアーす

べき問題が多数ありますため、現状は一体ナイフのみとなりそうです。

44 小型の手斧 斧については本年中の発売を予定しております。大型タイプとなりますが、好評であれば小型タ

イプも検討して参ります。

45 コンベックスグラインドの長尺ナタ コンベックス刃のみですと薪に入り込みにくいため、薪割と相反することから難しいと考えてお

ります。ただし、薪割鉈の需要はありますため、弊社独自の設計・構想にて今後の開発アイテム

として検討させて戴きます。

46 キャンバスマイカルタ等のカスタムハンドルのほか、左右非対称のグラインドはそのままに、刃

厚4mm全長20cmほどのコンパクトモデル。

ご要望ありがとうございます。小型軽量なタイプも今後の検討アイテムとして参ります。

47 サイズがもう少し大きいナイフ 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。ご期待ください。

48 色々なサイズを所有したい願望があり、斧　鉈　などなど 本年中に刃長150mmの1.5、アックスを販売予定です。ご期待ください。

49 設置、かたずけが簡単なソロ焚き火台がほしい。 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

50 焚き火台 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

51 カスタムナイフ職人とコラボしたオリジナルナイフを作って欲しい あるカスタムナイフ職人さんと刃再研磨をお願いしておりますので、今後の展開として検討させ

ていただきます。

52 包丁 年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

53 焚き火台、焚き火テーブル 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

54 キャンプ用キッチンナイフ 年内もしくは翌年になりますが、キャンプ用の単品包丁を展開していく予定ですのでご期待くだ

さい。

55 交換できるグリップが欲しいです。 オプションパーツの充実は今後行って参ります。

56 PROMINENCE MH-001用のベルトループの無い、刃体だけのシースを発売して欲しいです。

フィールドで使うには確かにベルトに装着した方が良いのですが、キャンプ場や自宅で使う時は

ベルト装着しないシーンも多いものです。そのような際にはベルトループは要らないので、意外

と需要はあると思います。もちろん栃木レザー製で！

シースに関するご要望ありがとうございます。脱着容易なボタン型なども検討した経緯ございま

すが、栃木レザー製の本格シースを標準とすることで皆様に本物をお届けしたいことから、いわ

ゆるクラシック形状に近い形を採用させていただきました。簡易に近いケースも今後の検討アイ

テムとさせていただきます。

57 焚火台や焚火関連製品 焚火台については差別化が難しいのですが、今後の課題として検討して参ります。

58 ザーレーンのような多目的ナイフなどの製品が欲しいところです。 ご要望ありがとうございます。現時点では他製品にはないような特徴的な製品づくりを主として

おりまして、特化型製品に注力しておりますことご理解いただけますと幸いです。

59 斧、鉈 斧については本年中の発売を予定しております。鉈（マチェット）についても試作までは終えて

おりますが、発売はまだ未定となります。今後の展開にご期待ください。

60 斧　片手用 斧については本年中の発売を予定しております。

61 斧・またはマチェット 斧については本年中の発売を予定しております。

62 とてもよく切れる刃なのでこれよりも大きいサイズではなく、小さくて細々使えるサイズのナイ

フが欲しいと思います。

小型軽量なタイプも今後の検討アイテムとして参ります。

63 斧 斧については本年中の発売を予定しております。

64 マルチツール マルチツールやフォールディングナイフについては、構造的な特許制約や安全性などクリアーす

べき問題が多数ありますため、現状は一体ナイフのみとなりそうです。

65 長く使える、育てる楽しみのある製品 愛着を持っていただけるような製品制作を今後も行ってまいりますのでご期待ください。

66 色々な種類のナイフが発売されたら買いたいと思っているのでぜひ、制作の検討をお願いしま

す。

クラシック形状のProminenceに対して、形状が異なるシリーズも展開していきたいと考えており

ます。

67 刃長が12〜13cmぐらいのナイフを販売してほしい。 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。ご期待ください。

68 キャンプギア各種 様々なアイテムを順次開発行ってまいりますのでご期待ください。

69 釣り用のナイフを望みます。また、シースは樹脂製、布製など水を気にしなくてよいものも欲し

いですね。

Marineアイテムとして耐海水のナイフを試作おこなっております。まだ発売できるかは未定です

が、今後の展開にご期待ください。

70 鉈 鉈についての要望も多いことから、今後のアイテムとして検討させていただきます。

71 ファイヤースターターのストライカー 1回だけ試作したのですが、あまり効果がなく、最強のファイヤースターターを今後開発したいと

考えております！

72 ツールナイフを見てみたい マルチツールやフォールディングナイフについては、構造的な特許制約や安全性などクリアーす

べき問題が多数ありますため、現状は一体ナイフのみとなりそうです。

73 携帯性の良いツールナイフ マルチツールやフォールディングナイフについては、構造的な特許制約や安全性などクリアーす

べき問題が多数ありますため、現状は一体ナイフのみとなりそうです。

74 ハンドル、ウッド　使い込めばイイ味出るウッドとか？ オプションパーツの充実は今後行って参ります。

75 初心者です。使い勝手の良いものを希望します。 Prominence MH-001も初心者でも簡単にフェザリングが可能とするコンセプトのもとで生まれ

ました。誰でも簡単に楽しめるギアを今後も開発していきたいと思います。

76 自分達の職人技しか作れない商品 頑張ってこの世にない製品を作っていきたいと思います！

77 果物ナイフ程度の大きさのナイフ ご要望ありがとうございます。小型軽量なタイプも今後の検討アイテムとして参ります。



Muthos Homuraへのご意見・ご感想など （任意） Muthos Homuraからの回答

1 これからも応援してます！ ありがとうございます！

2 機能性を追求した結果の機能美が感じられる製品を今後も創ってください。 意味のあるデザインを根底として今後も製品開発を進めてまいります。

3 日本の優れた技術の継承をお願いいたします。 ありがとうございます！

4 多少お値段がしてもしっかりとした商品が好きです今後の商品も楽しみにしております。 小売店での販売をおこなっていない関係上、他社に比べて数量メリットがでないことからどうし

ても価格は高くなってしまいますが、直販だからこそできる妥協ない仕様を今後もご提供させて

戴きますので引き続き応援宜しくお願いいたします。

5 考え方がいいと思う。後の展開が期待できると思う。ハンドルと刃先の工夫で無二になると思い

ます。

ありがとうございます！当初付け替え式については賛否ありましたが、ご購入者様への自由度を

踏まえて敢えてマイナスネジと交換可能なハンドルという設計にしました。

6 今後も期待しております！ ありがとうございます！

7 これからも良い製品を作り続けてください ありがとうございます！

8 今後の商品にも期待しています。 ありがとうございます！

9 切れ味最高なんで、いろいろなタイプのナイフが出ればと思います。 今後も様々なナイフを開発して参ります。小さいメーカーですので、開発スピードは遅くなりま

すが、末永く応援いただけると幸いです。

10 カットソーも購入しましたが満足です。 カットソーもご購入いただきありがとうございます。良い製品を今後も開発して参りますのでご

期待ください。

11 ハマグリ刃とスカンジ刃の合わせ技という発想が素晴らしいですし、ナイフ全体のサイズ感と重

さも丁度良いと思います。先にも述べましたが、せっかく交換可能なハンドルですので、オリジ

ナルハンドルのオーダーが普及するようにオーダーのハードルを下げるため、最初からいくつか

のデフォルトデザインを選択できるようにしておくとよいと思います。

オリジナルハンドルについての選択制オプションについてのご意見ありがとうございます。順次

となりますが、既にあります槌起模様とそれ以外の形状などを選べるオプションを展開していき

たいと思います。

12 機能性とデザインに特化した製品に期待します！ 頑張ります！

13 現在の期待度ナンバーワンのブランドです。ちなみに先日プロカットソーは11本注文し、MH-

001もオークション等での入手分を含め全部で5本所有しています(笑)。これからも御社に期待し

ています!

弊社製品のヘビーユーザー、大変嬉しいです。Youtube動画も上げて戴いており、弊社ブランド

への愛情ひしひしと感じております。今後とも宜しくお願いいたします♪

14 これからも唯一無二の商品を作り続けてください。 ありがとうございます！

15 丁寧なもの作りに敬意を表します。 ありがとうございます！

16 今後も日本のものづくりに貢献してください ありがとうございます！

17 クオリティの高い仕事に感服します。応援していますのでこれからも頑張ってください 暖かいお言葉ありがとうございます！

18 いつも心をくすぐられる商品をありがとうございます。新商品も楽しみに待ってます！ 暖かいお言葉ありがとうございます！

19 個人差はあると思いますがハンドルが細くてグローブを着用しないと握り辛い、素手で握ると人

差し指がストッパーに当たって痛い。歯の形状は非常に使いやすい

本アンケートをもとに、ヒルトオプションパーツを販売開始させていただきました。ユーザー様

のご意見・ご感想は大変参考になりますので、今後も弊社ブランド宜しくお願いいたします。

20 これからも感動する切れ味のナイフを創造していって下さい ありがとうございます！

21 高品質のものづくり、続けてください。 ありがとうございます！

22 アウトドアブランドとして、もっと多彩に商品展開をして頂けたらと思います。 アウトドアに限らず、海、山といった拘りのギアを今後も開発行ってまいりますのでご期待くだ

さい。

23 これからも、良い商品を期待しています。 ありがとうございます！

24 応援しておりますのでまた良い製品の開発に期待しております！ ありがとうございます！

25 刃こぼれの補修を依頼したときも素早く対応頂きありがとうございました。 刃こぼれについては刃物である以上、避けて通れない部分となりますが、専属契約しております

カスタムナイフ職人さんにて再研磨対応おこなっておりますので今後もご用命あればお待ちして

おります。

26 いつもありがとうございます。あまり好きなブランドというものはありませんが一番応援してい

ます。これからも頑張って下さい。

応援いただきありがとうございます。まだまだ無名に近いですが製品を通して弊社を少しずつで

も認知してもらえるよう頑張ります。

27 素晴らしいナイフに出会えて大変満足しています。ありがとうございます。 暖かいお言葉ありがとうございます！

28 妥協の無いいい製品を作り続けてください ありがとうございます！

29 桐の箱やら、過包装。簡易包装にしてその分価格に反映してほしい。 海外メーカーのナイフに対しては過剰包装とも受け止められるかもしれませんが、日本らしさと

プレミアム感、使用しない際のディスプレイなどの意図もありまして本仕様まるまるで

Prominence MH-001という認識していただけると幸いです。どうしても工法が特殊で少量生産

のため、直販でもこの価格となってしまうことご理解いただけると幸いです。

30 私も鉄鋼業界の保守部門に身を置いており、貴社の技術に惚れて買いました！これからもこだ

わって物作りを続けて欲しいです。応援しています！

同じモノづくりをしている方からのお言葉、大変嬉しい限りです。海外含めてモノが溢れる世の

中で、妥協しないモノづくりは競争を勝ち抜くには難しい環境ではありますが敢えて正面から取

り組んで確固たるブランドとして参りますので今後とも応援よろしくお願いします！

31 今後も品質の良いキャンプギアを作っていって欲しいです。 ありがとうございます！

32 他メーカーにない画期的な高性能な商品開発を期待しています。 他社にない設計やコンセプトが重要となることから、製品化まで他社よりも非常に時間を要して

おりますが、弊社HPを見に来れば他社にないオリジナリティー溢れる商品ラインナップとなるよ

う邁進して参ります。

33 頑張って良い製品を出してください。 ありがとうございます！

34 ブランド価値を更に高めて下さい ありがとうございます！

35 ナイフは、非常に良かったですが、シースは、残念な品質でした。２箇所のフックを止めたま

ま、ナイフが抜けてしまいます。

シースに関してはバンド部分の延びが考えられますが、状態確認させていただきたいため弊社サ

ポートより別途ご連絡して対応させていただきます。ご不便お掛けしまして申し訳ございません

でした。



36 パッケージは簡易でいいので価格を安くしてもらえると嬉しいです。 今後安価なタイプも検討しておりますが、まだ企画段階となります。

37 総合的に非常に満足。自慢してます。 ありがとうございます！

38 研ぎ時期砥石の選定などなどアドバイスユーチュブがあるとうれしいです 現在Youtube動画については活動停止中ですが、いずれ再開したいとは考えております。

メンテナンス関係の資料についてはHPにて今後公開したいと考えております。

39 プレゼント用に差し上げました。本人は冬キャンプで何回か使用したそうだが、使い勝手抜群で

ものすごい喜んでいました。プレゼントして本当によかったです。

嬉しいお言葉ありがとうございます。プレゼント用としてのギフトBOX仕様についての貴重なご

感想いただきありがとうございました。

40 キャンプ用品を増やしていって欲しい 頑張ります！

41 自社の得意技術を活かしたキャンプ道具を今後も世に送り出して欲しい ありがとうございます！

42 所有欲を満たすアイテムを期待しています。 ありがとうございます！

43 一生物のナイフ。これからも大切に使っていきます。 ありがとうございます！アフターサポートもありますので末永くご愛用ください。

44 これからも工業製品と＂愛着ある＂道具が高次元に融合した商品づくりを期待します！ まさに弊社が目指している意図を汲んでいただきありがとうございます。引き続き伝統と現代技

術との融合した製品作りに邁進していきたいと思いますので応援宜しくお願いいたします♪

45 昨年購入させていただきましたが，名前入れのサポートなど担当の方がご多忙のところだったと

思いますが，メールや電話で懇切丁寧に対応したいただきました。大変感謝しているしだいで

す。人材が適材適所に配置され素晴らしい，こだわりの製品が製造できるはずだと確信しまし

た。今後ともモノづくりにとどまらず伝統と人材を生かす体制づくりに努めてください。ご健闘

をお祈りします。

これまで7名の方へ名入れレーザーマーキングをおこないましたが、フォーマットでの条件指定は

ありますが、実際のマーク配置確認などが必須となりますので密にご連絡させていただきまし

た。人員は限られておりますが精一杯皆様の幸せにつながる一助となればと考えております。

46 次も良い製品が発売される事を期待致します、あとこのアンケート書式文章を読み返せない

フォーマットだと思いました改行入れれ方が良いとても思いました。

アンケートについてはGoogleアンケートを用いており、不慣れな点も多くご迷惑おかけします。

Makuakeでも同様にアンケート取った経緯あるのですが、皆さんに間違いなく入力してもらえる

ようなフォームという点を踏まえてアンケートつくらさせていただきました。今後も同じような

企画ありましたらご協力宜しくお願いいたします！

47 発音が　しづらい。 大変申し訳ございません。実は弊社内でも最初呼びにくかったのですが、次第に慣れてきまし

た。『ミュー（強く）トス（弱く・短く）　ホムラ（普通）』というアクセントだと言いやすい

ですよ♪

48 もう少し長いＭＨ-001を作ってほしいです。 本年中に刃長150mmの1.5を販売予定です。ご期待ください。

49 素敵な製品を作ってくださってありがとうございます！小林工具製作所のスタッフさんには尊敬

しかないです！japanブランドの販売促進のために僕らもできる限り応援させていただきます！新

潟最高！

熱い応援とお言葉、大変ありがとうございます。唯一無二の製品を今後も世に出していきたいと

思いますので今後とも宜しくお願いいたします！

50 包装が過剰でとても残念です。ダイニーマの袋に入れ、後々使えるものにしていただきたい。 包装に関しては過剰とも捉えられる点については申し訳ございません。ダイニーマの袋について

は製品化時の候補にもなく、勉強不足で申し訳ございませんでした。製造先やロットなども特殊

な生地となりますため、今後の検討とさせてください。

51 先ずは能登地震等でいろいろな被害が従業員の方の被害等もあったと思いますが、これからも頑

張ってください。シースの止め方ですが、現状だとどうしても使用していくと緩くなりやすいの

で、ハンドルを巻くようなタイプの発売していただいたらと思います。今は亡くしたくないので

ベルトに通さすポーチに入れて移動しています。今後もよろしくお願いします。

お心遣い誠にありがとうございます。能登地震では棚の落下程度で人的な被害もありませんでし

た。シースについてはより簡易的なバージョンを今後提案したいとは考えております。

52 メンテナンス　案内が　ほしい。 メンテナンス関係の資料についてはHPにて今後公開したいと考えております。

53 コンベックスブレードは自分で砥ぐのは難しい。 私自身も何度もコンベックス砥ぎおこないましたが、刃先のみを砥ぐのが非常に難しい形状であ

ること経験しております。ひたすら砥ぎをおこなうことでの技術向上あるのみですが、どうして

も難しい場合はアフターサポートでのカスタムナイフ職人さん再研磨をご検討ください。また、

メンテナンス関係の資料についてはHPにて今後公開したいと考えております。

54 鋼材が独自の物を使用しているので他者のナイフと比較しずらい点が気になりました。 ナイフコレクターの方からは鋼材名が独自である点のデメリットであることを認識しておりまし

た。弊社としましては成分非公開ですが、非常に優れた材質と特性を備えた材料でありますので

ご安心いただけたら幸いです。アメリカdeナイフさんからも耐食性試験も動画UPされておりまし

たのでこちらも御覧いただけると幸いです。（ブログにリンクあります）

55 今後も独創的なアイテムを開発ください。楽しみに、応援しています。 暖かいお言葉ありがとうございます！

56 ブランドをしっかり育てて下さい。 ありがとうございます！

57 ロゴの格好良さに魅かれてます。このロゴの付いたキャンプギアがたくさん出ると嬉しいですね 展示会でもロゴが格好いいと言っていただけることも多く、弊社ブランドを今まで以上に飛躍さ

せていきたいと思いますので今後も応援宜しくお願いいたします♪

58 素敵な地場産業発展のために頑張ってください。MH001のようなアイテムを作っていただき同県

人としてうれしい限りです。

最近、『燕三条』という一括りのワードでモノづくりの街として認知されてきて非常に嬉しい限

りです。弊社以外にも様々な独創性溢れるメーカーが多い地域で、一際輝ける存在になりたいと

思っておりますので、今後とも応援宜しくお願いいたします♪

59 新潟へ立ち寄った際は、商品を直に見て触ってみたいです。 現在下記の４箇所で実物展示させていただいております。

１．JR燕三条駅（新幹線駅）　２F企業展示ブース

２．West三条店　入口脇の委託販売スペース

３．燕三条地場産センター　１）物産館で販売　２）企業展示ブース

60 クォリティーの高いものをこれからもつくってください、のこぎりもFUKIUさんのハンマーも気

に入って使ってます

嬉しいお言葉いただきましてありがとうございます！今後とも弊社製品宜しくお願いいたしま

す！

61 素晴らしいナイフで、毎回のキャンプが楽しみです！ ありがとうございます！

62 良い商品を作り続けて下さい ありがとうございます！

63 これからも、素晴らしい職人技を保っていてほしいです。お陰様で人生が豊かになりました。あ

りがとうございます。

嬉しいお言葉いただきましてありがとうございます！末永くご愛用ください♪



64 高い買い物をしてしまったと感じる、現在は薪割りには3500円のナタを使っている ご期待に沿えず申し訳ございません。切れ味特化のナイフとなりますため、特に広葉樹のバトニ

ングについては非推奨とさせていただくなどございますことご了承お願いいたします。刃欠けに

ついてはアフターサポートにて対応も可能ですのでご検討お願いします。

65 全体的に良く出来ています。特に2箇所のなぐり加工のお陰で手にフィットしてとても使用しやす

かったです。あと、ケースの丸穴は何に使用しかと思っていましたが、火吹き棒が丁度納まりま

した。これで火吹き棒を無くす事がなくなるかと思います。火吹き棒はもう3個目に突入していま

す（笑）

ハンドル形状の窪みについて、フィットしているようで良かったです。ハンドルも幾度も形状検

討おこなった箇所となります。ケースの穴はファイヤースターターのスティックを入れることが

多いようですが、火吹き棒がシンデレラフィットしているようで良かったです。


